

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kepada Allah SWT atas segala rahmat dan berkat-Nya yang memberikan kesehatan dan hikmah kepada penulis sehingga penelitian ini dapat diselesaikan dengan baik dan dengan waktu yang direncanakan.

Skripsi yang berjudul “Implikasi *Project Based Learning* Materi Protista Terhadap Kemandirian dan Hasil Belajar Siswa Kelas X MIA SMA N 1 Besitang T.P. 2021/2022” disusun untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan Biologi, Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Wasis Wuyung Wisnu Brata, M.Pd sebagai dosen Pembimbing Skripsi sekaligus dosen Penasihat Akademik saya yang telah bersedia memberikan bimbingan dan saran-saran kepada penulis sejak awal pemilihan judul, penyusunan proposal, penelitian dan sampai dengan selesainya penyusunan skripsi ini. Ucapan terimakasih juga penulis sampaikan kepada Bapak Ir. Herkules, M.S., Ibu apt. Endang Sulistyarini Gultom, S.Si., M.Si dan Ibu Dra. Aryeni, M.Pd sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran-saran mulai dari rencana penelitian sampai selesainya penyusunan skripsi ini, dan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang telah membantu penulis. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Kepala Sekolah, guru, beserta staf pegawai SMA N 1 Besitang yang telah mendukung penulis dalam pelaksanaan penelitian.

Teristimewa penulis ucapkan terimakasih kepada kedua orang tua penulis, Ibunda Nursaidah dan Ayahanda Surung Gultom, S.Pd yang telah mendoakan, memberikan kasih sayang, berjuang keras, mendukung sekaligus sumber semangat bagi penulis sehingga dapat memperoleh gelar sarjana dan menyelesaikan studi di UNIMED. Teristimewa kembali penulis ucapkan terima kasih kepada abang-abang, kakak-kakak, dan seluruh keluarga yang telah memberi dukungan dan semangat kepada penulis selama menjalani perkuliahan. Tidak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada sahabat-sahabat yang selalu ada

menemani dan membantu penulis dalam mengerjakan skripsi ini, kepada Pejuang KKNi Sebtina Siallagan, Renatha Valentina Butar-Butar, Yariski Sipayung, dan Nadia Suranta Sembiring yang sedari awal hingga saat ini telah bersama-sama. Terimakasih kepada sahabat-sahabat penulis semasa SMA, yaitu Kartika Dwi Andana Siregar, Hafiza, dan Enno Tubagus Mafira yang turut serta memberikan dukungan dan semangat kepada penulis. Terimakasih penulis ucapkan kepada teman-teman sekelas saya kelas Pendidikan Biologi C 2018. Terimakasih penulis ucapkan kepada kakak Rahmayanti Padang dan kakak Risa Putri Surbakti yang telah memberikan saran dalam penyusunan tugas akhir saya ini. Terimakasih penulis ucapkan kepada Cicilia yang telah menjadi teman diskusi selama penyusunan skripsi ini. Serta teman-teman yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatu namanya yang selalu memberikan dukungan dan motivasi kepada penulis. Terima kasih atas kebersamaan selama ini.

Penulis menyadari masih banyak kekurangan dalam penulisan skripsi ini, baik dari segi isi maupun tata bahasa. Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya karya tulis ini. Semoga skripsi ini bermanfaat bagi para pembaca dalam memperkaya khasanah ilmu pendidikan.

Medan, 28 Juni 2022

Penulis,

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY

*Mita Miranda Gultom*  
**Mita Miranda Gultom**